

On pourrait y ajouter le beau vers d'Horace :
Exegi monumentum œve perennius.

R.-E. CASGRAIN, ptre.

— • • —
Le T. R. P. Chevalier
 — o —

Le T. R. P. Jules Chevalier, fondateur et premier supérieur général de la Congrégation des Missionnaires du Sacré-Cœur d'Issoudun, directeur de l'Archiconfrérie de Notre-Dame du Sacré-Cœur, et, depuis l'année 1872, archiprêtre d'Issoudun, est décédé le 23 octobre, à l'âge de quatre-vingt-trois ans.

Le T. R. P. Jules Chevalier sut unir en lui la féconde activité du fondateur d'ordre, les études assidues de l'écrivain mystique et le laborieux ministère du curé de grande paroisse. Dans ces trois ordres d'action, il laisse à sa mort des fruits abondants. Sa famille religieuse, en dépit de la persécution, garde une vitalité remarquable et répand jusqu'en Océanie des missionnaires d'élite. Ses livres, et notamment son important ouvrage sur *Notre-Dame du Sacré-Cœur*, continuent de faire autorité. Les fidèles de sa paroisse le pleurent comme un père et le prient déjà comme un saint.

— • • —
Bibliographie
 — o —

-- HISTOIRE DES RELIGIONS. BIBLIOTHÈQUE DE VULGARISATION. *Religion des peuples non civilisés*, par A. BROS, in-8 écu, 365 pages, prix, 4 fr. — (P. Lethielleux, Éditeur, 10, rue Cassette, Paris [6e]).

L'Histoire des Religions est devenue une actualité. Dans leur manifeste, MM. Aulard, Buisson, etc., réclamaient récemment l'enseignement de cette science dans les diverses écoles secondaires et primaires et ne cachaient pas le but nettement irréligieux de leur pétition. Les consciences catholiques en ont été émues et Mgr Baudrillard, faisant écho à ces préoccupations, songea à organiser l'enseignement de l'Histoire des religions à l'Institut catholique de Paris. On sait que Notre S